

"Estoy harto de... los nombres de calles que no cumplen la Ley de Memoria Histórica"

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 12 de noviembre de 2014, miércoles

"Es indecente que en esta ciudad no se cumpla la Ley de Memoria Histórica". Así se expresa un lector que se ha dirigido al correo electrónico de este periódico para expresar su malestar.

El remitente indica que aún siguen "habiendo calles o plazas dedicadas a personas que tuvieron manchadas con sangre de cartageneros sus manos, ya que, al firmar sentencias a muerte, si bien uno no dispara el arma, tiene la misma connotación sangrienta, causar la muerte a otra persona. Por lo tanto, me niego a usar el nombre de un golpista y que ninguna calle, plaza, plazoleta, replaceta, callejón o callejonucha de mi ciudad ostente aún nombres de personas que tuvieron manchadas sus manos con sangre de otros españoles".

Enlace vinculado: [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)

El correo para enviar asuntos de esta sección es

cartagenadehoy@gmail.com